

**Ada Beragam Lomba, Bazar FISIP Fest Meusaboh Hate Hari ini Resmi Dibuka**



Ada Beragam Lomba, Bazar FISIP Fest Meusaboh Hate Hari ini Resmi Dibuka. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh melaksanakan "FISIP Fest Meusaboh Hate Jilid II" yang berlangsung di lapangan Isol, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (3/10/2022).

Ketua panitia, Harvan Rezki mengatakan, kegiatan FISIP Fest Meusaboh Hate diisi oleh berbagai lomba diantaranya turnamen Sepak Bola ruang lingkup universitas, Bola Voli, Tarik Tambang, Bakiak Debat, Debat dan orasi, Fisip Mencari Bakat, dan juga menyediakan berbagai kuliner dari mahasiswa wirausaha.

“Harapannya kedepan FISIP Fest Meusaboh Hate menjadi salah satu acuan bagi kawan-kawan lainnya,” tuturnya.

Ketua BEM FISIP, Muhammad Syahpoetra menyampaikan terima kasih kepada para sponsor sehingga acara tersebut bisa dilaksanakan. Sponsor kegiatan tersebut adalah PT Pupuk Iskandar Muda (PIM), Socolatte, Caffino, Ruma, dan Ruang Guru serta dukungan dari para alumni yang ikut andil dalam kegiatan FISIP Fest Meusaboh Hate Jilid II.

“Tujuan dari kegiatan ini adalah tempat menuangkan kreatifitas mahasiswa, serta penyaluran minat dan bakat mahasiswa Universitas Malikussaleh,” katanya.

Tema FISIP Fest Meusaboh Hate tersebut adalah lanjutan dari tema yang pernah dijalankan oleh demisioner BEM FISIP pada tahun sebelumnya, maka ada jilid dua.

“Tema tersebut mempunyai makna yang sama, artinya, Meusaboh hatee itu bertujuan untuk menyalurkan silaturahmi melalui jalur kegiatan kepada seluruh mahasiswa FISIP sehingga lahirnya kekeluargaan dan keakraban,” ungkap Syahpoetra.

Ia juga berharap, semoga kegiatan FISIP Fest Meusaboh Hate jilid selanjutnya akan diselenggarakan oleh BEM FISIP pada tahun-tahun yang akan datang.

Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin mengatakan, kegiatan FISIP Fest Meusaboh Hate ini diharapkan bisa menampung kreativitas dan inovasi yang ada dikalangan mahasiswa sehingga ini menjadi pembelajaran bagi Civitas akademika Unimal.

“Saya harap kepada mahasiswa bisa mengambil hikmah dari kegiatan ini, terutama terkait dengan praktek kewirausahaan. Dalam melaksanakan kegiatan ini tentu kita memiliki aturan dan norma, oleh karena itu ini betul-betul dijaga, dihargai, dan dihormati.,” pungkas Nazaruddin saat membuka acara tersebut.

Kegiatan itu juga dihadiri oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK) Universitas Malikussaleh, Dr T Nazaruddin, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani Msi, para kajur dan Kaprodi, alumni FISIP yaitu Haris Munandar SIP ( Atok) , Fakhurrrazi MIP, dan sejumlah mahasiswa di lingkungan FISIP.[tmi]

**Tanggal:** 03 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),